

Gobierno pide menos financiamiento a banca (El Financiero 03/11/16)

Gobierno pide menos financiamiento a banca (El Financiero 03/11/16) JEANETTE LEYVA jleyva@elfinanciero.com.mx
Jueves, 3 de noviembre de 2016 El financiamiento de la banca comercial al sector público registró una fuerte desaceleración en los últimos meses. Datos del Banco de México muestran que el saldo de la cartera crediticia a los gobiernos federal, estatal y municipal, así como organismos y empresas, sumó 569 mil millones de pesos a septiembre, lo que implicó un crecimiento anual de 3.1 por ciento, en términos reales. La cifra es mayor al 2.5 del mes previo, pero está muy alejada del 21.5 por ciento de hace un año. Estos niveles no se registraban desde principios de 2014. La desaceleración se explica en parte a los cambios de administración en algunos estados, lo que frenó la colocación de crédito. En el caso de BBVA Bancomer, el crédito a este segmento registró una caída de gobierno al tercer trimestre de cinco por ciento anual, ubicándose en 135 mil millones de pesos. Esta cartera incluye a las empresas productivas del estado Pemex y Comisión Federal de Electricidad (CFE). Eduardo Osuna, director general del Grupo Financiero BBVA Bancomer, explicó que en el caso de esta institución, hubo menos demanda de crédito por parte de estados y municipios, y una mayor amortización de deuda por parte de las empresas productivas del estado. "Se ve menor demanda de crédito en estados y municipios, lo cual puede ser por los ciclos de los gobiernos que requieren menos nivel de inversión", dijo, y aseguró que esto no es motivo de preocupación. En el caso del Grupo Financiero Banorte, Marcos Ramírez, director general, explicó que al cierre del tercer trimestre el saldo de cartera a gobierno ascendió a 131 mil 409 millones de pesos, representando un crecimiento de sólo uno por ciento, pero un decremento de 4 mil 308 millones de pesos en comparación con el trimestre anterior, afectado por prepagos. Ernesto Torres, director de Grupo Financiero Banamex, indicó que el financiamiento a los estados y municipios registró un aumento de 11 por ciento anual. Sin embargo reconoció que a futuro no será una fuente de crecimiento importante para los bancos en general. "No va a ver un crecimiento importante en el total del financiamiento".